



A l'attention de Mr Akriche, Président Directeur Général du groupe Armatis-lc,

Faisant suite à notre rencontre le **25 mars dernier à Tunis**, les syndicats UGTT, SUD et CGT, souhaitent vous interpeller sur plusieurs points.

Labellisé employeur socialement responsable, le groupe Armatis-lc ne semble pas vouloir conserver cette distinction au vu de ses agissements sur ce site où se multiplient les licenciements abusifs, le harcèlement moral sur les salariés, la discrimination syndicale ainsi que le chantage à l'emploi.

La dégradation accrue des conditions de travail constitue une atteinte majeure à la dignité humaine.

Les salariés dont la qualité du travail n'est pas remise en cause sont parfois victimes de conflits ouverts entre les responsables de sites et donneurs d'ordre.

Les objectifs « lunaires » imposés aux salariés pour espérer atteindre un minimum de décence dans leur salaire caractérise un abus de pouvoir engendrant indéniablement une dégradation de l'état de santé des salariés.

Face à ce constat inacceptable, les syndicats susmentionnés vous informent qu'ils sont unis dans la volonté de défendre les salariés et d'œuvrer à l'amélioration concrète et objective des conditions de travail et salariales de tous les salariés Armatis-lc.

Les syndicats UGTT, SUD et CGT.